
 

Registro dei verbali della seduta
DEL CONSIGLIO PROVINCIALE DI REGGIO EMILIA

SEDUTA DEL 01/06/2017 Atto n. 14

Riguardante l'argomento inserito al n. 3 dell'ordine del giorno:
INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE GIUSEPPE PAGLIANI RELATIVA 
ALLA PESCA ABUSIVA NEL FIUME PO (RIF. PROT. N. 7530/2017)

L'anno duemiladiciassette questo giorno 01 del mese di giugno, alle ore 12:50, in Reggio Emilia, 
nell'apposita sala consiliare, si è riunito il Consiglio Provinciale in seduta pubblica per trattare le 
materie iscritte all'ordine del giorno. Rispondono all'appello nominale fatto dal Segretario per invito 
del Presidente Manghi Giammaria, i Signori:

MANGHI GIAMMARIA Presente
AGUZZOLI CLAUDIA DANA Assente
CASALI PAOLA Presente
MALAVASI ILENIA Presente
MAMMI ALESSIO Assente
MORELLI MARIACHIARA Presente
MORETTI MARCELLO Presente
PAGLIANI GIUSEPPE Presente
SACCARDI PIERLUIGI Assente
FANTINATI CRISTINA Presente
BIGI MAURO Presente
GUIDETTI SIMONA Assente
MANARI ANTONIO Presente

Presenti n. 9     Assenti n. 4

Partecipa all'adunanza il Vice Segretario Generale Dott. Tagliavini Stefano.

Il  Presidente,  riconosciuto legale il  numero dei Consiglieri  presenti  per validamente deliberare, 
apre la seduta.

Come scrutatori vengono designati: Morelli, Moretti e Fantinati.

Si dà atto che la registrazione audio della seduta è conservata presso la segreteria generale.



Il  Presidente Manghi  cede la parola  al  consigliere proponente  Giuseppe Pagliani per 
l’illustrazione dell’interpellanza in oggetto, di seguito riportata:

“INTERPELLANZA A RISPOSTA ORALE

CONSIDERATO CHE: 

già  dal  2002  il  Presidente  Provinciale  di  Legambiente  Massimo  Becchi  denuncia  il  
fenomeno  della  pesca  di  frodo  e  delle  escavazioni  abusive  sul  Po  e  il  conseguente  
mancato controllo da parte degli enti preposti;

TENUTO CONTO CHE:

all’inizio  era  il  furto  di  sabbia  a creare i  maggiori  problemi  all’ecosistema fluviale,  per  
fortuna oggi  drasticamente ridotto,  poi  è giunta la volta della pesca al  siluro, che si  è  
portata con sé i campeggi abusivi ed i pescatori provenienti dall’Est Europa che l’attuano  
in modo massiccio, predando non solo il siluro ma quanto trovano nel fiume e finisce nelle  
loro reti o soccombono sotto effetto degli elettrostorditori;

VISTO CHE:

per far fronte a questa situazione di illegalità diffusa l’ex Presidente della Provincia di  
Mantova Fontanili ha regalato un’imbarcazione veloce alla Guardia di Finanza e ha messo  
delle telecamere che sorvegliano dai ponti, un segnale fattivo per dare il proprio contributo  
alla sorveglianza;

DATO CHE:

sino ad ora nulla di simile è stato posto in essere dalla nostra Provincia per aumentare la  
sorveglianza sul fiume; 

CONSIDERATO INOLTRE CHE:

è  stata  presentata  un’interrogazione  parlamentare  dall’On.  Tommaso  Foti  deputato  
piacentino  del  PDL  già  nel  2011  che  chiese  di  coinvolgere  organi  di  polizia  estera  
considerato  che i  pescatori  abusivi,  organizzati  in  bande criminali,  provenienti  dall’Est  
Europa rubano i motori delle imbarcazioni ormeggiate sul fiume Po per rivenderli nei Paesi  
dell’Europa Orientale o su Internet ad un quinto del prezzo di mercato;

DATO CHE:

già nel luglio del 2011 interpellai l’Ente Provincia sulla medesima materia senza ottenere  
risposte adeguate 
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quali azioni repentine ha previsto l’Ente Provincia al fine di contrastare insieme alle Forze  
dell’Ordine questo grave e pericoloso fenomeno che coinvolge l’intera Provincia Reggiana  
nei territori rivieraschi appartenenti ai comuni di Brescello, Boretto, Gualtieri, Guastalla e  
Luzzara.”

Il  Presidente  delega a rispondere il  Capogruppo PD Mauro Bigi,  il  quale al  termine 
consegna alla presidenza la nota della risposta, predisposta dalla Polizia Provinciale, che 
si allega quale parte integrante e sostanziale del presente atto.

Il Consigliere Pagliani si dichiara soddisfatto della risposta e chiede di avere copia della 
medesima nota scritta.

Si  dà atto che tutti  gli  interventi  dei  consiglieri  sono registrati  su file audio conservato  
presso la segreteria generale.

ALLEGATO:
- nota di risposta
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Presidente della Provincia
F.to Manghi Giammaria

Vice Segretario Generale
F.to Tagliavini Stefano

Documento sottoscritto con modalità digitale ai sensi dell'art. 21 del d.lgs. 82/2005.

(da sottoscrivere in caso di stampa)
Si  attesta  che  la  presente  copia,  composta  di  n.  ...  fogli,  è  conforme  in  tutte  le  sue 
componenti al corrispondente atto originale firmato digitalmente conservato agli atti.

Reggio Emilia, lì.................................Qualifica e firma .................................................
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